



Numazu association for International Communications & Exchanges

Vol.70

発行日 2009年7月1日  
発行者 NICE沼津国際交流協会  
(企画広報部会)  
所在地 沼津市御幸町16番1号  
(事務局) 沼津市役所地域づくり推進課国際交流室内  
☎055-934-4717



広げよう交流の輪  
楽しくイベント参加を

## 21年度沼津国際交流協会総会開催

平成21年度の幕開けとも言うべき沼津国際交流協会「NICE」総会が、ブケ東海1階ベルゲンの間に於いて5月23日(土)18:00より開催されました。会員の久保田さんの司会で、安田政義会長の挨拶で始まり、来賓を代表して栗原裕康市長よりご祝辞を賜りましたのち、当協会規約に従い安田会長が議長を務め、式次第に基づき各部会報告、福井事務局長より決算報告、松井監事より会計監査報告と続き、21年度の事業計画及び収支予算案が可決されスムーズに議事が進行しました。



引き続き会場を2階カノンの間に移動し、懇親会が行われました。冒頭沼津市自治会連合会会长高木孝様にご挨拶を賜り、続いて沼津市議会議長杉山功一様の力強い御発声の乾杯で始まりました。スピーチの中で現在沼津市には4000名余りの在住外国人が市民と共に存していることの紹介がありました。習慣や文化の違いによる戸惑いから来る悩み等、地域においては会員の皆様に折に触れて協力を願いしたいとのことでした。



大きいスクリーンには飯塚理事により姉妹都市カラマズー、友好都市岳陽との長い積み重ねの歴史や活動、20年度の各部会の行事等を編集、ナレーションをして頂きました。懇親会は和やかな雰囲気で盛り上がり、最後に田中副会長の挨拶で閉会となりました。



みなさま長時間ご苦労様でした。今年度も色々な行事が計画されております。ボランティアで成り立っているこの会を、みんなで支えあっていけるよう協力し努力していきましょう。

## 国際理解教育部会

## 韓国のお国紹介講座

5月31日(日)市立図書館視聴覚ホールにおいて、韓国のお国紹介講座が開催されました。

講師は韓国出身のキムドンシンさんです。キムさんは2006年1月に来日され、裾野市にお住まいです。現在は半導体関連の研究所に勤務されています。そして私たち国際理解教育部会が毎週土曜日に開催している「日本語を語る会」にもご参加頂いております。



第一部は韓国の地理・歴史・習慣についての紹介でした。まず、説明に入る前にキムさんからビデオを使って自己紹介がありました。軍隊での生活のお話もあり、なかでも大砲を撃つ瞬間の映像は迫力があり目を見張るものでした。国花や国旗のデザインの意味についての解説を聞き、改めて韓国について知る機会となりました。また、スポーツではインラインスケートが人気であると紹介されました。これはローラースケートに代わってタイヤを直列に並べて行うスケートのことで、キムさん本人が千本浜で滑っている映像では会場から歓声があがりました。韓国で人気の芸能人も紹介され、参加者を飽きさせない見事な演出に、リラックスした方々の笑い声が響きました。



第二部では韓国の歌やドラマ、観光地の紹介がありました。ここでは現在の韓国での流行を詳しく教えて頂くことができました。また歌を歌う時間が設けられ、二曲の紹介がありました。

一曲目は「어머나！」（オモナ 歌手チャンユンソン）という曲です。オモナとは女性が驚いた際に用いる感嘆詞で日本語の「あらまあ！」程度に相当します。日本の演歌を思い出させるその曲は、一度聞くと頭から離れないような心地よいリズムでした。フレーズごと詳しく言葉の意味が説明され、楽しく参加することができました。

二曲目はリュさんが歌っている「My memory」です。こちらは「冬のソナタ」で使われた日本でもおなじみの曲でした。キムさんの素敵な歌声に先導され、皆で歌うことでは会場は一つになり、和やかなムードに包まれました。



今回の参加者は140名と、多くの方にご来場頂きました。講座をきっかけに是非韓国に行ってみたいという声もあり、大盛況のうちに幕を閉じました。

## 企画広報部会

## 募 集

年4回機関紙「ザ・NICE」を発行しています。各行事のニュースを取材したり、原稿を依頼し写真を撮ってそれらをもとに作成します。

イベントに参加し、見聞を広げながら冊子を作る作業と一緒にしてくださる方を募集しております。事務局又は企画広報部会まで申し込んでください。お待ちしております。

## カラマズー部会便り

### 1 Welcome Kalamazoo

今年は姉妹都市アメリカミシガン州のカラマズーから12名の市民訪問団及び3名の短期留学生を受け入れる年です。現在、カラマズー部会では受け入れの準備を進めていますが、受け入れプログラムをご紹介します。

- |          |               |
|----------|---------------|
| 7月16日(木) | カラマズー市留学生来沼   |
| 7月23日(木) | カラマズー市民訪問団来沼  |
| 7月24日(金) | 市長表敬訪問、歓迎会    |
| 7月25日(土) | 沼津夏祭り花火鑑賞     |
| 7月26日(日) | ホストファミリーDay   |
| 7月27日(月) | 三津シーパラダイス、柿田川 |
| 7月28日(火) | 富士山           |
| 7月29日(水) | モンミュゼ、市立高     |
| 7月30日(木) | 日本文化体験、送別会    |
| 7月31日(金) | カラマズー市民訪問団離沼  |



### 2 短期カラマズー派遣留学生

1年間の長期カラマズー派遣留学生にかえ初めての試みとして短期留学生派遣を企画しました。今年は次の3名の方を派遣します。城北高等学校1名・市立沼津高等学校1名・国立沼津工業高等専門学校1名

速報!

## ふれあい部会

### フランスから柔道研修生3名来沼！

フランスから高校生3名が市立高校へ柔道の研修に来ます。彼らは沼津市に住んでいた元オリンピック選手の佐々木光さんが、パリ郊外に「くるみえ」という道場を開きその門下生です。約1カ月の滞在ですが、7月14日～7月19日NICEでホームステイを引き受けることになりました。

7月18日(土)夕方、彼らと千本浜で、地引網、バーベキューを計画しました。

まだ部会登録をしていない方は、ぜひ登録をして参加してください！スタッフも大募集！

## 岳陽部会

岳陽部会では、中国文化の理解を少しでも深めるため、中国語講座・太極拳教室・中国料理教室を毎年継続して開講しています。中国語講座は前期を入門・初級の2クラスで5月13日に開講しました。全12回で入門クラスでは挨拶から、初級クラスでは初步の日常会話位を目標に頑張っています。

太極拳教室は4回のコースで5月11日に開講しました。キャンセル待ちが出るほどの人気でもっと回数を増やしたらとの意見もありました。

後期は中国語講座が9月16日から、太極拳教室が10月19日、中国料理教室も9月27日の予定です。市の広報でご案内しますので、皆様の参加をお待ちしています。

岳陽市の湖南理工学院への公費留学生の派遣ですが、4年振りに希望者があり、9月から3ヶ月間の留学が決定しました。



### みどりの旅/海外・国内旅行

## 伊豆箱根トラベル

沼津営業所

TEL 055-952-1800

(社)日本旅行業協会会員

想いを形に…



パワーストーン・ハーブティー・お線香

marble marble

stones & incense

<http://www.yusekikan.com/>

沼津石材株式会社

〒410-0822 沼津市下香貫前原1477-1  
TEL 055-931-0874